
　　平成23年6月28日　（火）



貝 次

会議記録について　…………・……・……

特別区議会議長会の要望事項について　・…・

3

3



議会運営委員会理事会記録

日　　　　時 平成23年6月28日（火）　午前9時28分～午前9時33分

場　　　　所 第1委員会室

出席理事 理　　事　富本　卓　　　　　　理　　事　井口　かつ子

（7名） 　　　　　　胃
理　　事　島田　敏光　　　　　理　　事　小川　宗次郎

理　　事　　山田　耕平　　　　　　理　　事　　小松　久子

理　　事　関　昌央

欠席理事

理事以外の 議　　長　藤本　なおや　　　　副議長　横山　えみ

出席議員
事務局職員 事務局次長

事務局長　伊　藤　重　夫　事務取扱区議　和久井　義　久
会事務局参事

　　　　　　　　　　議会法務議事係長　依　田　三　男　　　　　　　　　　　　　　　杉　原　正　朗　　　　　　　　　　担当係長

調査担当係長　小　塩　尚　広　担当　書記　上　郷　和　貴
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（午前　9時28分　開会）

富本理事　それでは、議会運営委員会理事会を開会する。

　《会議記録について》

富本理事　それではまず、先にお渡しをしている会議記録にっいてだが、6月3日から10

　日までの4回の議運理事会会議録を理事の皆さんに配付してある。この件については、

　あれでご承認いただいてよろしいか。

　　　　　　〔「はい」と呼ぶ者あり〕

富本理事それでは、承認いただいたので、本日から公開という扱いにする。

　《特別区議会議長会の要望事項について》

富本理事　続いては、懸案となっていた特別区議会議長会の要望事項についてだが、前回、

　共産党とネみの案をどうするかということで意見がまとまっていなかった。ここで資料

　が配付されていると思うが、合同案というか、この間もそういう話が出ていたが、新た

　に共産・ネみ案ということで提出をされた。改めて、これをどちらかの方、簡単にご説

　明をいただきたい。

山田理事　共産案とネみ案を合同して、国の責任をもうちょっと明確に入れたものとした。

　前回の理事会で、関理事からも、国の責任はどうなっているんだというようなことが言

　及されたので、その辺のことを入れて合同した内容になっている。

富本理事　これについては、確かにきょう新しく出たわけだが、基本的にはずっと前回か

　ら話をしている。それと、時期的にももう議長会への提出の期限が迫っているので、杉

　並区議会としてもきょうが定例会の最終目なので、皆さんお集まりする機会もないので、

　きょう、これについて決めなければいけない。そういう部分を込めて、この件について、

　要望事項とするかどうかご意見をいただきたい。

井口理事　政府の事故調査・検証委員会が今月の7日、初会合が開かれ、これから本格的

　な事故原因の究明が行われることとなると思うが、現時点では、今回の療発事故に対す

　る国及び東電の責任の所在も不明確な状況と考えるし、政府の事故調査・検証委員会の

　今後の動向を注視し、検証の推移を見守っていきたいと思うので、今回出された要望は

　見送りたい。

島田理事　ほぼ同じ意見、時期尚早ということで。

小川理事　前回から変わってない。

関理事　今の井口理事のとおり、調査の結果が出てからでも遅くはない。ちょっと時期尚
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　早と思っている。

富本理事　それでは、残念ながら全会一致ということにならないので、要望書としては提

　出をしないということでご理解いただきたい。

　　それで、結果的には、前回皆さんの合意がとれた自治体間の災害時支援の、民社から

　出された要望は全員合意がとれたので、あちらのみを要望として我が区からは提案をす

　るということでご理解をいただきたい。よろしくお願いする。

　　本日の議題はこれで終了だが、ほかに何かあるか。　それでは、これで議会運営委

　員会理事会を閉会する。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（午前　9時33分閉会）
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